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森 住　　等
和 田 勝 美
栗 原 良 幸
畑 中 雄 太
建 部 卓 也

2021～2022　国際ロータリー会長　シャカール・メータ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊配偶者誕生日
　深澤明央君（友規子夫人20日）

＊結婚記念日
　相田　洋君（19日）
　鈴木茂男君（20日）
　壽永純昭君（23日）

第2972回例会（4月12日）☆司会　中和信治 副SAA

今日の例会（2022年 4月19日）

「次年度委員会例会」
担当：次年度会長 和田勝美君

次回の例会（2022年 4月26日）

「未定」
担当：今井銀河君

点鐘　…森住　等会長

斉唱　…奉仕の理想

ゲスト紹介

永井竜一様（横浜銀行厚木支店 支店長）

太田　豊様（横浜銀行厚木支店 前支店長）

ビジター紹介

伊藤敦範様（海老名欅RC）

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・「2022年　規定審議会説明会」　開催のお知らせ
・2022年度 地区研修・協議会　「青少年奉仕部門」

分科会からのお願い
・2022年度 地区研修・協議会

2020-21年度　財団寄付クラブ　表彰について
・次年度向け　会員増強セミナー（5/14開催）

幹事報告

◎例会変更
・大和田園ＲＣ

4月15日（金）家族例会→ハイブリッド通常例会
点鐘12：30

4月29日（金）→休会（定款第7条第1節(ｄ)項(1)より）
5月 6日（金）→休会（定款第7条第1節(ｄ)項(1)より）

・海老名ＲＣ
4月18日（月）夜間例会→通常例会　12：30点鐘
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例会「会報の旅～「今日のお花」の起源を訪ねて～」

担当：建部卓也君

委員会報告

◎雑誌・広報・年史委員会 会田義明委員長
ロータリーの友4月号の紹介

スマイル

森住　等会長・栗原良幸幹事
海老名欅RC 伊藤敦範様、横浜銀行厚木支店 支店長 
永井竜一様。ようこそ厚木ロータリークラブの例会
にお越し下さいました。今日は楽しんで下さい。

森住　等会長・栗原良幸幹事
太田さん、少し短い期間ではありましたが、お世話に
なりました。新たな職場での更なるご活躍をお祈り
いたします。先週の土曜日、3年振りにティーボール
大会が開催されました。天候にも恵まれ、久々に子供
達の明るい声が聞けました。ご参加頂いた会員の皆
様、ありがとうございました。建部さん、今日の卓話
宜しくお願いします。

難波有三君
太田さん、大変お世話になりました。今後、益々活躍
されますこと祈っております。

西嶌洋一君
所用のため早退させて頂きます。

和田勝美君
海老名欅ロータリークラブ伊藤敦範様、ようこそ厚
木RCへ。今日の例会をどうぞお楽しみ下さい。

畑中雄太君
前例会にて入会記念品いただきありがとうございま
した。春の親睦移動例会においては卓に恵まれて、と
ても楽しい時を過させていただきましたのでスマイ
ルします。

深澤明央君
結婚記念日のお祝いありがとうございます。

太田　豊君
今回の異動により退会させて頂くことになりまし
た。1年2 ヶ月と短い間でしたが、皆様に支えられて
懇親を深めさせて頂き、あっという間の1年2 ヶ月で
した。引き続きこの地域エリアを担当させて頂きま
す。今後とも親交深めさせて頂きたいと思います。あ
りがとうございました。

愛宕淳志君
3/9ティーボール大会の応援に参加しました。天気に
も恵まれとても楽しい1日でした。元気に頑張った選
手たちにスマイルします。

永井竜一様
横浜銀行厚木支店に着任しました。永井でございま
す。よろしくお願い致します。

今日のお花

三ツ葉ツツジ・ヤマブキ（森住　等会長）
スターチス（栗原良幸幹事）
シャクナゲ（滝澤　勇君）

馬酔木（建部卓也君）
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出席報告　＜会員39名、出席対象36名＞

3 月 29 日例会　　確定出席率 76.32％ 4 月 12 日例会　　出席 33 名　欠席 4 名　出席率 91.67％
＜事前メイク＞
　常磐重雄君（4月8日／会長・幹事会）
＜欠席＞
　石村哲也君・金井良雄君・黄金井陽介君

会会 報報 のの 旅旅
～「今日のお花」の起源を訪ねて～

クラブ会報・ＩＴ委員会 建部 卓也

余裕の無い慌ただしい毎日で、庭の花にも無関心

駐車場から実家の庭を通り会社に向かう途
中で、母が大切に育てた四季折々の花々に
も気づかず、素通りする毎日・・・
ふと立ち止まって、お花を見つける楽しみ
を知りました。

「利休七則」の奥深さを実感

①茶は服(ふく)のよきように、
②炭(すみ)は湯の沸(わ)くように、
③夏は涼(すず)しく冬は暖(あたた)かに、
④花花はは野野ににああるるよよううにに、、
⑤刻限は早めに、
⑥降(ふ)らずとも傘の用意、
⑦相客(あいきゃく)に心せよ。

花期、時間帯、季節感、量とバランス・・奥深いです。

それでは、会報の旅へ・・・

・「今日のお花」はいつから？
・当時の会報の特徴は？
・例会の内容は？
・歴史的な出来事の記録はある？
・なぜ、会報・・・？

「今日のお花」に目覚めたきっかけ
副SAAを務めた年度の最終例会（2020.6.30．第2890回例
会）で滝澤会長と本多会員がお持ちになった姫緋扇水仙。
→あっ、ウチにも咲いてる！
→今まで全く気づかなかった！

コロナ禍での新しい趣味・ウォーキングで拍車

イチゴ農家の祖父が良く言ってた「秋山 春海」って？
歩いて実感した当たり前にある「自然」。

厚木ロータリークラブの「美しき伝統」

・厚木ロータリーの歌
・出席率の重視
・「今日のお花」

→全てに意味がある！ことに気づく日々

「その起源を探ってみよう！」

旅の終わりに・・・

・繋いでいくこと、伝えていくことの重要性
・今が未来の歴史になる
・100周年への想い

今回の旅で、教えてくれた先輩方への畏敬の念を胸に、
これからも未来へしっかりと繋いで行きたいです！


